

# 道路愛護 in 道の日

土木  
未来

8月10日の「道の日」に国道、県道、町道の清掃活動をしました！

玖珠町の県出先機関、玖珠町及び建設業関係の皆さん総勢65名で5班に分かれて、国道387号線、県道玖珠山国線、県道書曲野田線、町道辰ヶ鼻線のゴミ拾いを行いました。

暑い中、汗をかきながらゴミ拾いをさせていただいた参加者により、多くのゴミを収集ができ道路が綺麗になりました。

ありがとうございました。

## 出発式の様子



道路愛護についてと、参加者の皆さんにお礼を語る村岡所長。



玖珠土木事務所、玖珠家畜保健衛生所、西部保健所、玖珠町役場、大分県建設業協会玖珠支部の団体とボランティアで参加していただいた建設業の皆さん 総勢65名の方々。

## ゴミ拾い風景



ほんの一部の紹介ですが、皆さんが道路のゴミ拾いをしてる様子です。皆さんの背中には薄らと汗が・・・

## 皆さんが拾ったゴミです。



わずか1時間半のゴミ拾いでしたが、こんなにも道路にはゴミが落ちてました。

今後も土木事務所としては、物造りだけではなく環境美化活動等のソフト面にも活動を続け、地域密着型の行政を行いたいと思っています。